



Une convention signée entre l'hôpital et la plateforme santé douaisis

SANTÉ

La Plateforme Santé Douaisis œuvre pour améliorer l'offre de soins et de services sur le territoire. Ce vendredi 19 mai, son Président Joel Deloel a signé une convention pour formaliser le partenariat qui la lie depuis des années avec

le Centre hospitalier de Douai. L'Hôpital s'est engagé à communiquer autour des actions de la Plateforme Santé et à collaborer pour une meilleure prise en charge des patients. Cette coopération s'axe autour des activités de l'Espace ressources cancers, des soins palliatifs, le diabète, l'obésité et la santé publique.